



Merci



Froidchapelle : dix années de Petits Pas dans la Botte

Depuis dix ans, les bambins ont la chance d'être choyés auprès des accueillantes des « Petits Pas de la Botte ». L'événement a été fêté à Froidchapelle.

de Jean LANNEAU - L'Avenir

La Botte du Hainaut, région rurale par excellence, souffre parfois d'un manque cruel de certaines structures. On pense ici directement aux crèches qui se font rares, un manque qui pose souvent bien des soucis aux parents qui se doivent de concilier leurs responsabilités professionnelles (travail, formation professionnelle, recherche d'emploi), leurs engagements sociaux et leurs responsabilités pa-



rentales.

Pour remédier à cette situation, un service d'accueillantes conventionnées reconnue par l'ONE, à savoir l'ASBL « Les Petits Pas de la Botte », est créé le 1^{er} octobre 2009. Cette naissance est le fruit d'une belle collaboration entre, d'une part, partenaires publics (Communes

de Beaumont, Chimay, Froidchapelle, Momignies et Sivry-Rance et nouvellement Couvin) et, d'autre part, des partenaires privés. On y trouve ainsi la SCRL Bothanet Services conduite par Dominique Lefour, la Fondation Chimay-Wartoise avec Philippe Dumont qui deviendra le président de

l'ASBL « Les Petits Pas de la Botte », l'ASBL « Miresem », l'ASBL « Aide à Domicile en Milieu Rural », l'ASBL « Groupement Économique de l'Entre-Sambre-et-Meuse ».

Dix ans déjà

Si on compte bien, cela fait donc une décennie que fonctionne ce service dans la Botte du Hainaut et même sur la région couvinoise. Et ce à la plus grande satisfaction de nombreux parents trop heureux de trouver un service répondant aux impératifs de la vie d'aujourd'hui.

Dix ans, on se devait de marquer le coup. Vendredi soir, c'était la raison d'être du convivial rassemblement, au « Basilic » de Froidchapelle, de tous les acteurs des « Petits Pas de la Botte », des responsables politiques, cadres de l'ASBL, accueillantes, parents et même jeunes enfants.

Moment choisi par le président de l'ASBL, Philippe Dumont, pour s'adresser à cette sympathique assemblée et pour parcourir rapidement cette décennie de petits pas. Et de souligner le professionnalisme de toutes les ac-

En chiffres

- 33 accueillantes en 2009, 50 en 2015 et 46 aujourd'hui.
- 76 accueillantes ont « tourné » durant ces 10 ans.
- 1 716 jeunes enfants ont été accueillis.
- 1 500 familles ont eu recours aux « Petits Pas de la Botte ». J.L.

cueillantes qui, au quotidien, sont aux petits soins pour les petites têtes blondes qui leur sont confiées.

Des évolutions

Philippe Dumont met aussi l'accent sur la belle collaboration de tous les acteurs œuvrant eux aussi pour le bon fonctionnement du service, mettant en évidence Isabelle Ovari, coordinatrice des « Petits Pas de la Botte », sans oublier M^{me} Piron, coordinatrice à l'ONE.

La soirée constituait un coup d'œil dans le rétroviseur, mais laissait aussi entrevoir des perspectives d'avenir. Philippe Dumont a évoqué également les différentes évolutions qui marqueront les années à venir, la mise en place des nouvelles normes auxquelles il faudra s'adapter.

« Les prochaines années seront des années de travail dans le changement et la modernité qui vous demanderont quelques adaptations. Des changements qui seront bénéfiques pour tous », précise Isabelle Ovarisé. Il lui restait alors à inviter toute l'assemblée à lever son verre aux 10 ans des « Petits Pas de la Botte ». ■

INTERVIEW

de Véronique FIEVET



Véronique Fievet, vous êtes de l'aventure depuis le début ? Oui et même avant. En 2008, avec une amie, nous avions créé une maison d'enfants à Strée. Mais rapidement, nous nous sommes rendu compte que ce n'était pas viable financièrement

« Aider les enfants à déployer leurs ailes »

entre autres. J'allais retourner à mes occupations hospitalières quand les « Petits Pas » ont été créés : l'opportunité de faire ce que j'aimais était trop belle.

Vous vous souvenez des tout premiers bambins que vous avez accueillis ?

Oui et non. Oui, et cela se comprend facilement, mais non car je sais que d'autres vont prendre le relais. Ce sera l'école qui va les aider à voler. Quant à moi, je suis heureuse d'avoir contribué à simplement les aider à déployer leurs ailes. ■

C'est comment une journée d'accueil ?

Tous les jours sont diffé-

rents. Pas un jour n'est pareil à l'autre sinon le plaisir de les retrouver le matin. Il y a aussi le plaisir de s'occuper d'eux, qu'ils aient quelques mois ou un an ou deux.

Un déchirement alors quand ils vous quittent ?

Oui et non. Oui, et cela se comprend facilement, mais non car je sais que d'autres vont prendre le relais. Ce sera l'école qui va les aider à voler. Quant à moi, je suis heureuse d'avoir contribué à simplement les aider à déployer leurs ailes. ■

J.L.





Invitation

Les 10 ans

des Petits Pas de la Botte

Le Président, les membres du Conseil d'administration
et l'équipe encadrante ont l'honneur de vous inviter à

***la célébration des 10 ans d'activité
de l'ASBL Les Petits Pas de la Botte***

créée le 01-10-2009.

Le vendredi 04 octobre 2019 à 18h30.

Merci de bien vouloir nous confirmer votre présence
avec l'information seul(e) ou accompagné(e) d'une personne;
par mail ou par contact téléphonique **avant le 16 septembre 2019.**
infoppb@skynet.be ou au 0474/52.35.17; 0478/95.38.98; 0474/38.27.73.

Adresse du jour :

Le Basilic
Rue Champ de Rance 14A
6440 Froidchapelle

Programme :

18h30 ∞ accueil
18h45 ∞ mot de bienvenue
19h15 ∞ cocktail